
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA DO MÊS DE DEZEMBRO DE 2020

No dia 15 (quinze) de novembro de 2020 (dois mil e vinte), em segunda chamada,

excepcionalmente às 13h56min (treze horas e cinquenta e seis minutos), por meio do

endereço  virtual  https://us02web.zoom.us/j/87280438053?

pwd=bFh5a0wvMmZGWjQ0VDhPUlFseUpYZz09,  reuniram-se  os  membros  do

Conselho  Municipal  de  Defesa  do  Meio  Ambiente  –  COMDEMA.  A reunião  foi

presidida  por  Gabriela  Atique Fernandes e  secretariada por  Carla  Regina Zoccal

Alves.  Estiveram presentes  20 (vinte)  conselheiros,  sendo 18 (dezoito)  entidades

com direito a voto, a saber: os representantes do Poder Público a titular Carla Regina

Zoccal  Alves,  da  Secretaria  Municipal  de  Meio  Ambiente  e  Urbanismo;  o  titular

Hederson Vinícius de Souza,  da Secretaria  Municipal  de Educação;  o  titular  Luiz

Alberto  Feboli  Filho,  da  Secretaria  Municipal  de  Saúde;  o  titular  Luiz  Guilherme

Paolini Braga, do SeMAE; a suplente Marina Richard Pontes Rozani, da Secretaria

de  Planejamento;  a  titular  Ana  Eliza  Baccarin  Leonardo,  da  Secretaria  de

Infraestrutura e Meio Ambiente – Subsecretaria de Meio Ambiente; a titular Mônica

Regina Bocchi e a suplente Teresa Cristina Castilho Gorayeb, da Fatec; o suplente

Wendel Edson Silva, do DAEE/BTG; o suplente Abner Henrique de Souza Alves, da

Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento,  e  os  representantes  da

Sociedade Civil:  a titular Gabriela Atique Fernandes, da UNIRP; o titular Gustavo

Murad Mendes Prado, da Ordem dos Advogados do Brasil - 22ª sessão – OAB; a

titular Vânia Gonçalves Venturelli, do SINDUSCON-SP; o titular André Vitor Suzuki e

a  suplente  Dirce  Delega  Argueles  da  Silva,  da  AAMA -  Associação  Amigos  dos

Mananciais; o suplente Ricardo Scandiuzzi Neto, da Associação dos Engenheiros e

Agrônomos de São José do Rio Preto; o titular Jefferson Antônio Lopes, da CIESP; a

titular Georgia Padiar Peres, do Senac; o suplente Christian F. de Oliveira, do Sesc; a

titular Mayara de Carvalho Carrasco Proto, da Acirp. Também esteve presente 01

(um)  convidado  a  saber:  Alexandre  Batista  do  Carmo,  da  Secretaria  do  Meio

Ambiente  e  Urbanismo.  Todos  os  membros  e  convidados  assinaram  lista  de

presença  virtual,  por  meio  do  Google  Forms  no  endereço
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https://us02web.zoom.us/j/87280438053?pwd=bFh5a0wvMmZGWjQ0VDhPUlFseUpYZz09
https://us02web.zoom.us/j/87280438053?pwd=bFh5a0wvMmZGWjQ0VDhPUlFseUpYZz09


https://forms.gle/kAXr6QixLnD1a85G7.  A presidente Gabriela  deu início  à reunião,

dando as boas-vindas aos membros, e passou a palavra a Carla, que lembrou que a

reunião estava sendo gravada e que, devido à realização do Webinar Comemorativo

aos 25 anos do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Rios Turvo e Grande, evento afeto

ao Conselho, a reunião estava sendo realizada em horário diverso do de costume.

Abriu-se então, o expediente com a votação para aprovação da ata de Novembro de

2020. Não havendo manifestações adversas, Gabriela declarou aprovada a ata, cujo

formulário virtual para assinatura será enviado somente aos membros que estavam

presentes  na  reunião do mês a  que a  ata  se  refere.  Dando  continuidade,  Carla

apresentou o calendário de reuniões ordinárias de 2021, a saber: 09 de fevereiro, 09

de março, 13 de abril, 11 de maio, 08 de junho, 13 de julho, 10 de agosto, 14 de

setembro, 19 de outubro, 09 de novembro e 14 de dezembro. Não havendo nenhuma

ressalva, Gabriela declarou aprovado o calendário.  Assim também foi  aprovado o

recesso de férias no mês de janeiro de 2021. Na sequência, Carla realizou a leitura

da  Deliberação  para  prorrogação  de  reuniões  virtuais  até  31  de  junho  de  2021.

Frente  à  realidade vivida  por  todos,  Gabriela  disse  crer  ser  essa a  atitude mais

assertiva a se tomar. Acompanhada pelos demais membros, a presidente declarou

aprovada a Deliberação Comdema 011/2020. Encerradas as deliberações, Gabriela

abriu  espaço  para  os  informes.  Alexandre  convidou  todos  a  participarem  da

Cerimônia de Certificação do PMVA, que se realizaria no dia 17 de dezembro de

forma online e disponibilizou o link por e-mail a todos os membros. Carla agradeceu

e parabenizou todos do conselho pela participação ao longo de um ano desafiador

como foi o de 2020 e desejou que em 2021 os aprendizados adquiridos possam ser

aplicados. Gabriela parabenizou Kátia pela continuação de sua gestão na Secretaria

de Meio  Ambiente  e  Urbanismo e  também agradeceu a  todos do  conselho  pela

manutenção  do  trabalho  em  um  ano  tão  difícil  e  desejou  que  todos  continuem

atuantes  em  2021  como  foram  em  2020.  Os  demais  membros  do  conselho

manifestaram gratidão e votos de boas festas e de um ano melhor. Concluídos os

informes e sem mais para o momento, encerrou-se a reunião às 14h20min, lavrando-
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https://forms.gle/kAXr6QixLnD1a85G7


se a presente Ata por mim, Carla Regina Zoccal Alves e assinada eletronicamente

por todos os presentes abaixo nominados e referenciados.
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